

## 第2部 現場〈庭〉を伝えることー

### デジタル映像コンテンツ制作講座（第1～6回）



自分の庭を他の人に見てもらおう。そして自分の視点で他の人の庭を見つめる。そしてその様子を動画に撮影し配信すれば、そぞろ歩きが世界に広がるのではないか。昨年度、千歳での合宿ミーティングで提案された「インターネットテレビ」とはそういう提案でした。

しかし実際に動画をつくるのが出来る人がほとんどおらず、まずは動画制作の技術を学ぼうとして始めたのがこの講座です。講師には佐々木邦俊氏を招きました。どこか難しい感じがする動画製作であるが、簡単にできることを体験するのが第一の目的でありました。参加者は各団体からの希望者で、前半3回を講習、後半3回は実習となりました。

### デジタル映像コンテンツ制作講座発表会ー市民活動にもっともっと動画を！

6回が終了した年度末には作品発表会を行いました。全5作品が発表され、講評者は織田泰之氏（水泳 NPO 代表理事・Mac ヲタク）、福田幸一氏（札幌日大高校放送部顧問）、そして東京からインターネット中継で参加した土肥真人氏の3者です。技術的なアドバイスや、忌憚のない感想・意見が出されました。



後半は講評者3名の他、作品製作者も加わり、IT や動画の市民活動への活用についてパネルディスカッションを行いました。最後に札幌日大高放送部の生徒による作品が上映されました。生徒の作品は見る者を引き込ませる高いレベルのものでありました。動画を作る技術自体は手軽になった一方、伝える技術には多くの細やかかつ深いものがあることを教えていただきました。この発表会では東京の土肥研究室と Skype を利用して生中継で結び、発表会の様子は USTREAM で配信させ、かつ作品は YouTube で視聴できるようにし、さらに視聴者からのコメントを Twitter や Facebook を通してリアルタイムで会場で見ることができるようになりました。無料で利用できる通信技術をフルに活用した実験的な催しでもありました。

<http://www.chitose-town.net/act/itv.html>

